# 群馬県

# 市で特産品 *PR!!*



(沼田市提供)

ビ小説 現 在、 映された映画「すずらん た。 Kの吉岡和彦氏に交流の橋渡 プロジューサーを務めるNH 女萌の物語」の製作に携わり、 で撮影されたNHK連続テレ しをしていただき実現しまし この交流の始まりは、 ドラマ「真田丸」 「すずらん」の翌年上 本町 の

> 類)計500本を販売し好 ジュース(加塩、 ルを貼り付けた本町のトマト で、缶に「真田丸」のロゴシー により完売しました。 上州沼田真 沼田 市 · で 開催 (田丸展 無塩の2種 され ている の会場

田

[市を訪問

同じ一沼田

同士の交流を始めました。

の舞台となっている群馬県沼 がNHK大河ドラマ「真田丸」

4 月 18 日

(月)

金平町

Ę

本町のトマトジュースを全国 などで交流を進めたい」と話 ながりを大切に、 に発信したい」と述べました。 この後行われた記者会見 横山公一沼田市長は 金平町長は「これを機に まずは物産 「つ

今回表彰を受

日暮



\_\_\_\_ (沼田市提供)

# 長年の功績を讃えて表彰

日暮さん・絵内さん・上野さんの が 平や ふ 十成28年度沼田がホール」で たのは、 行われました。 功労者表彰式

すこ

4

户 25 日

月

表彰されました。 委員長)の3名が自治功労を 議員3期12年、 その間、 員長)上野敏夫さん 議員4期16年、議会運営委員 月)、絵内勝己さん(町議 茂男さん 議会広報特別委員会の副 産建福祉常任委員会の委 教育委員長4年3ヶ (教育委員4期16年、 議会運営委員 (町議会

町議会議長が祝辞を述べまし 向け、 ただきたい」と挨拶 が希望が持てるまちづくりに 買状と記念品を贈呈し 式では、金平町長が3氏に 今後もお力を貸してい 「町民



(左から、日暮茂男さん、絵内勝己さん、上野敏夫さんです。)

# 田町功労者表彰式

た。

念式が執り行われ、 る発展を祈願しました。 先人の苦労を偲び、 ある開拓記念碑前で、 表彰式終了後、 役場前 町の更な 参列者が 開拓記 庭

田 で

## B&G 財団から

の推進を図ります。

# ューアル助成決定書が授与されました。



2 施設 & G 理事から「助成決定通知 な経費の が授与されました。 B & G 財団では、 16 修繕 海洋センター B & G 財団 助成を行っており、 年 や機能向上に必 施 - 度は26 設 に対 を対象 道 各地 菅原専務 県 総 36  $\mathcal{O}$ 書 額 要 に 市 В

催しながら、町民の健康増 中ウォーキング教室などを開 教室や高齢者を対象とした水 利便性を高めたうえで着衣泳 などの改修を実施、 ター、老朽化した給排水設備 年劣化して破損したシャ が発生した上屋鉄骨や、 年が経過し風雪などにより錆 な事業を実施して地域の皆様 した。 より特Aの評価で決定され 沼田町は着衣泳などの事業に いしたい」と述べられました。 に利用される施設運営をお願 今回の修繕では、建設後24 リニューアル後も色 安全性、 経 ツ ま

す。 5 体についてB&G財団が助 1000万円を超える26自治 し決定書授与式を行ってい 金交付 億6240 を決定。 方円 助 の 成 修 金 繕 額助 成

ターの施設修繕等に係る費用 から沼田町B&G海洋セン

(東京都港区

会長

梶

田

功

成

卢

26日 (火)

B & G 財

1,410万円)

の助成・

を

いる自治体を選定している。成は、優良な施設運営をして 菅原専務理事から「この 助

理に関心を寄せられておりま みを説明 で製造中の缶詰製品の作業を として、本町の「北のほたる り組みを視察する事業の み知事が道内の地域 工程での食品衛生への取り組 見学され、門間工場長が製造 ファクトリー」を訪れました。 高橋知事は、 4 户 27 日 (水 徹 ファクトリ 底した衛生管 振 高 興 の取 は る 環

高橋はるみ知事

# マトジュ

# 販路拡大に期待







られ、 内だけでなく首都圏などに 精込めて栽培したトマト。 試飲され「地元農家さん 力商品であるトマトジュ いか」と激励いただきました。 ス・トマトケチャップを試 売すればこの美味しさを伝え その後、 販路が広がるのではな ファクトリー

道

が 丹

食

 $\dot{o}$ 

# R

#### シーズン到来!!

# 竜川運動公園パークゴルフ場がオープン

4/ **25** 

4月25日(月) 雨竜川運動公園パークゴルフ場がオープン。町内外から多くの方が久しぶりのプレーを楽しみました。

オープニングセレモニーでは、生沼教育長が「パークゴルフは手軽にでき、健康的なスポーツ。皆さんに楽しんでいただけるようしっかりとコース管理をしていきたい」と挨拶し、参加者は早速それぞれのコースに分かれてスコアを競い合っていました。

また、オープン記念として沼田町ライオンズク ラブ(松田輝生会長)から、集まった方々に健康 増進の意味を込めて、沼田町産のトマトジュース が配られました。



# 消

## 渡邊健三前団長より

# 防ラッパ隊へ隊旗寄贈

4/ **27** 



4月27日(水) 渡邊健三前団長より、消防ラッパ隊へ隊旗が寄贈され、大原正己団長へ手渡されました。

渡邊前団長は「41年間、消防団員として務めさせていただいた。お世話になった思いを込めて隊旗を贈らせていただいた。」と述べられ、大原団長は「ラッパ隊が結成され37年、沼田消防団の歴史の1ページとして隊旗に恥じない活動に尽力して欲しい。」と述べられました。

隊旗は7月11日の「沼田消防演習」の際にお披露 目されますので、是非足を運びご覧下さい。



#### GW の初日

## 石体験館オープン

4月29日(金) 化石体験館がオープンしました。 オープンを記念して、田中学芸員によるトークイ ベントが開催され町内外から30名を超える方にお 越しいただきました。

トークイベントでは、「ヌマタネズミイルカ」の化 石の話や今後新たな発見の可能性もあるなどわかり やすく話していました。

トークイベントの他、化石のミ二発掘、模擬発掘などの体験メニューに楽しむ家族連れの方々など、GW 初日を満喫しておりました。







#### 地域おこし協力隊へ仲間入り

## 域おこし協力隊に委嘱状交付

5/ **2** 



5月2日(月) 新規採用の地域おこし協力隊 へ委嘱状が交付されました。

今回委嘱を受けたのは、東京都青梅市出身の 早瀬拓也(24歳)さんで農業支援員として活動 をしていきます。

早瀬さんを含め、地域おこし協力隊員は7名、 うち農業支援員は3名となりました。

本町の活性化に尽力されるよう期待していま す。

# 明

### 留萌本線で増毛ノロッコ号運行!!

## 日萌駅で特産品 PR!!

5月7日(土)・8日(日)の2日間、留萌本線深川〜増毛間に増毛ノロッコ号が運行され、恵比島駅(明日萌駅)では、沼田町観光協会(吉住淳男会長)が特産品販売を行いました。

満員の車両から降りてきた乗客は特産品販売所に一 斉に集まり、「明日萌駅降車証明書」と記したラベル を貼った箱入りのトマトジュースとトマトケチャップ のセットや雪んご焼きをお買い上げいただき大盛況で した。 **5/7** 





## キレいな町をめざして リーン沼田空き缶拾い

5/ **8** 



5月8日(日) 沼田町内一円において、クリーン沼田空き缶回収一斉運動が行われ、小雨が降る中、約150名の町民が参加しました。 開始にあたり、金平町長から「今日だけでなく、日頃から空き缶などをみつけたら拾っていただき、きれいな街づくりに協力願いたい。」と挨拶。その後、参加者はバスに乗り込み、各地域に分かれてたくさんの空き缶などを拾っていました。

今年の雪なごりは?

# 田町観光協会総会・雪なごり試飲会

5/ 19



5月19日(木) 沼田町観光協会(吉住淳男会長)総会が開催されました。

総会では、27年度事業決算、28年度予算等が承認され、40回を迎える夜高あんどん祭りを通してより町をPRすることなどを話し合い、新しい年度のスタートを切りました。

総会終了後に28年産「雪なごり」試飲会が開催され、参加者から今年の「雪なごり」は、「昨年度よりも少し辛口になったが、非常に飲みやすい」と好評でした。

# 高

#### 介護予防事業

# 齢者元気 100 倍教室! 開講!!

5/ **20** 

5月20日(金) 介護予防教室「高齢者元気 100倍!教室」の開講式が行われました。

開講式が始まる前には、沼田警察署員による「特殊詐欺」の防止講習が行われ、実例を用いてわかりやすく講話いただきました。

式では、金平町長が「認知症を予防するには外に出て、人と会って話すことが一番だと思います。仲間を広げて健康づくりに努めていただきたい。」と述べられました。

開講式終了後には、松野健康運動指導士による軽スポーツを行い、参加者は楽しく取り組んでいました。





#### 1株1株大切に

## 田小学校で農業体験!

(元木和芳校長)



5月20日(金) 沼田小学校(元木和芳校長) の5年生23名が農業体験を行いました。

スノークールライスファクトリー南側の5アールの田んぼに「ななつぼし」の苗を植えました。今後は、苗の生育状況の観察や収穫作業を食育の一環として行います。

また、今年は作業の前に「米」の作付け面積、 どうやって「苗」や「水田」がつくられるかを 学ぶ授業も行われるなど、農業の町「沼田町」 らしい実りある授業となりました。 第56回

# 工会通常総会開催

5/ **21** 

5月21日(土) 観光情報プラザで沼田町商工会(吉住淳男会長)の56回目となる通常総会が開催されました。

総会で吉住会長から、「今年は40回目を迎える夜高あんどん祭り、来年度開業に向けての商業施

設等、多くの重要なことがあります。成功させる為、皆さんと力を合わせて行っていきたい」と挨拶がありました。

議案審議の前には、他の模範となる商工業者として金平町長から沼田町優良産業表彰が「教和建設㈱」の岩田幸博さん、「淳美容室」の松坂恵美子さんにそれぞれ贈られました。また、商工会理事として長年に亘り商工会活動に多大な貢献をされたとして、北海道商工会連合会会長表彰が臼井有一さんに伝達されました。

会場には、会員と来賓合わせて約50名が出席し、提出された全ての議案が承認されました。





委嘱状・感謝状を交付

## 衛官募集相談員委嘱状交付式

5/ **24** 



5月24日(火) 自衛官募集相談員に対する委嘱状の交付が行われました。

募集相談員となった徳盛透さん、鷲尾節雄さん、 荒木勉さんの3名に沼田町長、自衛隊旭川地方協力 本部長の連名で委嘱状が交付されました。また自衛 隊旭川地方協力本部長から、名誉募集相談員となっ た吉井昭一さんに委嘱状の交付、退任された吉澤英 範さんに感謝状が贈呈されました。



ぺったん!ぺったん!!

# ども園園児が和風園で餅つき体験!

5/ **27** 

5月27日(金)、養護老人ホーム和風園で沼田認定こども園(土肥芳子園長)の4、5歳園児20名が和風園入居者と一緒に餅つきを行いました。

園児たちは、ヨイショ!ヨイショ!の掛け声 の中、餅つきを楽しみました。

できた餅は、おばあちゃんに教わりながらあんこを包み形を整えて、こども園に持ち帰って仲良く食べました。





#### 「沼田町一貫・連携教育」

# 中学校で合同運動会開催!!

5/ **28** 

5月28日(土) 沼田小学校(元木和芳校長)・沼田中学校(小川勉校長)で昨年に引き続き 合同運動会が実施されました。

昨年より「沼田町一貫・連携教育」を象徴する取り組みとして実施され、昨年は一部競技のみが小学校グラウンドで行われました。今年は全種目が小中合同で行われ、小学生競技の準備に中学生がお手伝いするなど協力しながらの運動会となり、元気いっぱいにそれぞれの競技が行われました。



















